

# 太田山



## 回覧

No.358  
令和7年10月6日  
太田公民館  
TEL/FAX 68-2328

### 10月の予定

9日（木）町政懇談会  
15日（水）教養講座 「英会話教室」第2回  
20日（月）文書配布  
25日（土）カフェすいせん太田地区  
29日（水）教養講座 「英会話教室」第3回

### 11月の予定

6日（水）文書配布 「水仙」No.359発行  
12日（水）教養講座 「英会話教室」第4回

### 「英会話教室」参加者募集中

太田公民館教養講座「英会話教室」の参加者を募集しています。途中からの参加でも大丈夫です。

**10月15日(水)、10月29日(水)、11月12日(水)**

（各開催日共通）14:00～15:30

申し込み・問い合わせは太田公民館まで  
☎0279-68-2328



太田公民館 教養講座

## 参加者募集

### フラワーアレンジメント

一足早くクリスマスの飾りを制作します  
左上の写真はイメージです

**日 に ち 11月28日（金）**

**時 間 13:30～16:30**

**場 所 太田公民館 1階 中会議室**

**対象者 町内に在住または在勤の方**

**参 加 費 2,000円**

**講 師 竹内 かおり 氏**

**定 員 10名（申し込み順）**

**申込期間 10月14日（火）～11月21日（金）**  
(定員になり次第締めきります)

**持 ち 物 ニッパーがある方はお持ちください  
汚れても大丈夫な服装でご参加ください**

### 健康増進教室

有酸素運動を取り入れたステップ運動  
椅子に座ったままできる筋肉トレーニング

**日 に ち 12月15日（月）**

**時 間 9:45～11:45**

**場 所 太田公民館 2階 大会議室**

**対象者 町内に在住・在勤・在学の方**

**参 加 費 無料**

**講 師 竹内 智子 氏**

**定 員 15名（申し込み順）**

**申込期間 10月6日（月）～12月12日（金）**  
(定員になり次第締めきります)

**持 ち 物 飲み物、タオル、室内シューズ  
運動のできる服装でご参加ください**

**申込方法 電話または直接、太田公民館まで**

**☎0279-68-2328**

## 忠靈塔で戦没者慰靈

9月26日（金）、町戦没者慰靈行事として、中澤町長が各地区の忠靈塔を訪れて遺族とともに慰靈を行いました。太田地区でも、遺族の方々と関係者が花を手向け、戦没者の靈を慰めました。



## 「カフェすいせん太田地区」

日 時：10月25日（土）  
13:30～15:30

場 所：太田公民館

申込み：不要

参加費：無料

内 容：座ったままでストレッチと軽運動  
新聞紙を使った袋作り

季節の物を折り紙で制作 など

問合せ：東吾妻町包括支援センター

☎ 0279-68-0200

## □新着図書のお知らせ□

### 一般書

対岸の家事

朱野帰子/著

イン・ザ・メガチャーチ

朝井リョウ/著

スノードームの捨てかた

くどうれいん/著

自分以外全員他人

西村亨/著

本が読めない33歳が国語の教科書を読む

かまど、みくのしん/著

### 児童書

ペンギンのトビオ

齊藤倫、うきまる/作

つくしちゃんとながればし

いとうみく/作

## 太田GG愛好会

### 月例グランドゴルフ大会の結果

9月16日（火）、月例グラウンドゴルフ大会があづま総合運動場にて行われました。

上位3位までの成績は次のとおりです。

（敬称略）

優 勝	森 英夫	64打
準優勝	宮崎 勇一	75打
第3位	佐藤 晃	76打



## こども園・小学校・中学校だより

### こども園

第2学期も1ヶ月が経ちました。2学期は運動会や保育発表会など行事もたくさんあります。

園児たちにとって楽しい活動になるよう取り組んでいきたと思います。

9月12日に十五夜の行事として「団子作り」をしました。十五夜の紙芝居を聞いてから園児たちが団子を作りました。

その後出来たての団子をみんなでおいしく食べました。



#### <10月の行事>

9日（木）園外保育（高山村中山盆地）

15日（水）人権教室

20日（月）避難訓練

21日（火）サツマイモ掘り

24日（金）家庭教育学級

### 小学校



子どもたちは今（9月18日現在）、9月27日（土）に行われる運動会に向けて、連日練習に取り組んでいます。特に運動会の花形である「表現」では、低学年、高学年とも、少しでも精度を高めようと、真剣に演技する姿が見られます。また、赤城、榛名、妙義の各団が走力を競う「団対抗リレー」では、練習でも互いの走力をバトンでつなぎ、抜きつ抜かれつの熱い勝負が繰り広げられています。運動会を通して、子どもたちが大きくまるしく成長することを期待しています。



### 中学校

9月10日から3年生の修学旅行があり、大阪・関西万博に行ってきました。日本での万博開催は、55年ぶり2度目です。もしかすると、もう二度と経験することができないかもしれませんので、とても貴重な経験でした。そして、古都京都や奈良公園の散策など、様々な経験ができました。この経験を、今後の学校生活に活かしてもらえばと思います。

1・2年生は、9月20日から新人大会が始まりました。東吾妻中の部活動は、みんなチーム競技です。仲間とともに戦う楽しさ、喜びを感じながら、来年の総体へ必ずつなげていって欲しいと思います。

9月24日には、体育祭が行われました。クラスのために生徒たちが真剣に取り組んでいる姿は、東吾妻中の素晴らしさを物語っていました。また、保護者・地域の方にはたくさんのお応援をいただき、ありがとうございました。今後も、東吾妻中の教育活動に対しまして、ご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。